

SEPTIEMBRE 2023



BOLETIN INFORMATIVO

Colegio San Luis

Estimados Padres de Familia San Luis:

Estamos muy felices de vivir estos días de integración e inicio del programa educativo, el cual traerá consigo mucho aprendizaje y crecimiento.

Queremos invitarlos a nuestra primera misa de acción de gracias para ofrecer nuestro trabajo este ciclo escolar que inicia.

Así mismo queremos convivir con ustedes en la junta inicial programada para el próximo jueves 7 de septiembre. En esta primera reunión presencial, podrán conocer a todo el personal que labora en nuestra institución, así como observar a través de un video la integración de sus hijos los primeros días y recibir información importante.

Posteriormente se realizará una reunión por grado a través de zoom para conocer a detalle el programa educativo y manejo de libros específico del grado escolar de su hijo.

Es muy importante asistir a estas dos sesiones para trabajar en equipo familia y colegio formando grandes personas.

Quiero hacer mención de la oportunidad que tienen nuestros alumnos de poder desarrollar sus diferentes talentos a través de las disciplinas de academias culturales, musicales y deportivas como son gimnasia, taekwondo, fútbol, arte, robótica y ajedrez para que motiven por favor a sus hijos para inscribirse de acuerdo a sus intereses.

Les envío un fuerte abrazo muy contenta de iniciar esta nueva aventura.

Con aprecio.

*MCF Rosario Murra de Salas
Directora académica*



Colegio San Luis



Música: Instrumental Mexicana

La música Instrumental es la forma de crear música únicamente por medio de instrumentos musicales, generando los sonidos, el ritmo, la melodía y la armonía necesarias. Algunos ejemplos pueden ser la Sinfonía, la sonata y el concierto.

En música clásica, la música instrumental es más antiguo y se define por oposición a la música vocal. Ya desde el canto gregoriano hasta el renacimiento, la música vocal dominó todas las formas posibles de música, relegando la instrumental generalmente a la danza y a realizar introducciones a la vocal; desde el barroco la música instrumental experimentó el gran desarrollo que posibilitó todas las formas y géneros exclusivamente instrumentales, además del gran virtuosismo instrumental y el afianzamiento de conjuntos instrumentales desde pequeños (dúos, cuarteto de cuerdas) hasta la orquesta con el género sinfonía desde el siglo XVIII y el poema sinfónico en el siglo XIX y XX.

La música en México es rica en variedad de géneros, ritmos y temas. Es fruto del mestizaje entre las tradiciones europea y americana, pero tiene profundas raíces de lo prehispánico y de una tercera raíz (África), que, aunque poco reconocida en otros ámbitos culturales, es en la música donde adquiere mayor relevancia.

La música mexicana es una de las manifestaciones artísticas más significativas del acervo cultural de nuestro país porque contribuye a forjar los lazos de identidad entre las personas.

Viernes 01

Café Net



Reunión inicial para mamás guías de Preescolar, Primaria y Secundaria. En centro cultural a las 8:00 am. Te esperamos con gran entusiasmo para iniciar nuestro ciclo escolar y programa de valores.

Viernes 01

Misa



¡Un año lleno de ilusiones y grandes sueños por cumplir!
Confiamos en tu presencia Señor para que nos acompañes durante todo el ciclo escolar.
Llevaremos a cabo nuestra Eucaristía de inicio de ciclo escolar en punto de las 9:00 a.m. en cancha techada. Oficia el Padre Jorge Silva.
¡¡¡Los esperamos!!!

Lunes 04

Inicio de academias



El día de hoy iniciamos con las diferentes academias que tenemos para nuestros alumnos, estamos seguros que será de gran aprovechamiento para su desarrollo físico, emocional y mental.

Les pedimos sean puntuales a la hora de recogerlos.



Jueves 07

Juntas de inicio de ciclo



Invitamos a toda nuestra comunidad educativa a la primera reunión que se llevará a cabo de manera presencial en la cancha del colegio en punto de las 7:30pm. En esta reunión tendrán oportunidad de conocer aspectos relevantes de las diferentes secciones del colegio San Luis además de conocer a todo el equipo docente. Favor de llegar puntualmente.

¡Los esperamos!

Viernes 08

Juntas por objetivos Secundaria



Estimados padres de familia, con el objetivo de darles a conocer todos los pormenores correspondientes a la sección de secundaria de nuestro colegio, les extendemos la más cordial invitación a nuestras juntas por objetivos, las cuales serán de forma virtual mediante la plataforma de zoom.

Se les estará haciendo llegar la invitación con los datos de sesión y horarios en los próximos días, por su atención gracias.

Lunes 11 y Martes 12

Juntas por objetivos Primaria



Los invitamos a nuestra Junta por objetivos la cual se llevará a cabo vía Zoom. En esta reunión tendrán oportunidad de conocer a las maestras del grupo, forma de trabajo y objetivos a alcanzar en este ciclo escolar.

Próximamente les compartiremos los enlaces y horarios para que puedan ingresar a la sesión.

Miércoles 13

Juntas por objetivos Preescolar



El nivel de preescolar llevará a cabo las juntas por objetivos en donde se detallará la dinámica de trabajo dentro del aula en los diferentes grados. Será a través de la plataforma Zoom. Los horarios se les compartirán próximamente.

Jueves 15

Honores a la Bandera



Los invitamos a dar el tradicional grito de independencia este viernes 15 en punto de las 8:30 a.m. en donde estarán participando algunos grados de primaria. Favor de enviar a sus hijos con su uniforme formal.

Miércoles 27

Confesiones



La Confesión es el sacramento mediante el cual, Dios nos perdona los pecados. Es la gran oportunidad que tenemos para acercarnos de nuevo a Dios que es nuestra verdadera felicidad.

Más adelante les compartiremos los horarios de confesión.



Viernes 29

Capacitación SEP



El último viernes de cada mes, nuestros docentes tienen su capacitación con la intención de seguirse formando para ofrecer a nuestros alumnos siempre una mejor atención.

Los alumnos no asisten a clases presenciales, pero en plataforma de Classroom encontrarán el trabajo del día que es importante presentar el lunes a su regreso a clases.

CAFETERÍA SAN LUIS

Les compartimos con gusto que este ciclo escolar contaremos con nuevo servicio de cafetería, la encargada es la Sra. Estephania Alvarez TSU en gastronomía, si se les ofrece la preparación del refrigerio para sus hijos de Preescolar o bien de Primaria para algún festejo, ella estará a sus órdenes en el número de celular 871-173-49-39.

Esta siendo muy cuidadosa con la higiene en los alimentos para nuestros alumnos y todo el personal del Colegio, ofreciendo una alimentación nutritiva.

Cada mes les estaremos dando a conocer el Menú con precios, para que ustedes estén bien informados y puedan también sugerir a sus hijos que pueden comprar.

